

## 突然の災害に対応するため

### 日本赤十字社合同災害救護訓練

日本赤十字社の東海北陸8県の第3ブロック支部合同災害救護訓練が10月13日、総合体育館で実施されました。東海・南海地震発生を想定したこの訓練には、町民病院の医師と看護師、自主防災会などおよそ400人が参加。負傷者役の悲痛な叫びが響く緊迫した演出の中、実践的な医療救護訓練で対応力を養いました。訓練後、鈴木礼治愛知県支部長は「いつでも対応できる医療救護の一層の充実を図りましょう」と呼び掛けました。



## 実りの秋を実感

### 稲刈り(中部小学校)

中部小学校の5年生58人が10月4日、稲刈りをしました。これは児童が5月に三好地内の加藤正松さんの田を借りて、植えた稲の収穫を迎えて行われたもの。児童たちは、加藤さんから安全に稲を刈る方法の説明を受けた後、早速稲刈りを開始。およそ200㎡四方に黄金色に実った稲を、刈る人と運ぶ人に分かれて刈り進めていきました。作業を終えた男の子は「楽しかったけど、大変な仕事でした」と額に汗をにじませていました。



## 秋にぴったりの音色

### 秋のロビーコンサート

四季とクリスマスの年5回開催されているロビーコンサート。秋のコンサートが10月7日、サンアートで開かれました。2部構成で行われたこのコンサートにはおよそ60人が訪れ、第一部のピアノソロ演奏では、デイスニーやシヨパンの曲を堪能。また第二部では、ピアノ伴奏に手を触れずに演奏できる楽器「テルミン」による5曲の名曲を楽しみました。女性の一人は「テルミンは秋にぴったりの音色です」と酔いしれていました。



## 地域みんなで防犯

### 地域防犯の街頭啓発

地域防犯の街頭啓発が10月11日、メグリア三好店で実施されました。豊田警察署主催によるこの催しに、生活安全課署員の参加のほか、愛知県警察のマスコット「コノハけいぶ」が登場。三好丘自主防犯クラブ30人と、一日警察官として5人の町内金融機関の女性職員の皆さんが、啓発グッズを配布して防犯を呼び掛けました。町内の犯罪件数は、8月末ですでに昨年1年間の件数に迫るほど増加。今一度防犯に気を引き締めましょう。



## 五穀豊穡を祝って

### 三好八幡社秋の大祭

三好八幡社秋の大祭が、10月16日に開催されました。五穀豊穡を祝って行われるこの恒例行事。午前から午後にかけて、三好上・下それぞれの山車が、軽快なお囃子と威勢のいい掛け声とともに各地内で引き回されました。そして「出合い」の式が行われた後、2台が同時に引き回された。三好八幡社へ奉納。夕暮れとともに提灯がともされ、幻想的に輝きながら引き回される山車の迫力に、訪れた人たちから大きな歓声が上がっていました。



## 芸術の秋を深める

### 公募第11回三好美術展

公募第11回三好美術展が10月11日から16日まで、サンアートで開催されました。町内外から募集し選ばれた水墨画、写真、彫刻、陶芸、絵画の5部門172点を展示。優秀作品には、部門トップ賞などが与えられました。会場に訪れた人は、いずれも素晴らしい力作を鑑賞。自分の絵画が展示された女性は「毎年応募していますが、今年賞を逃しました。ほかの人の作品はとても参考になります」と芸術の秋を深めていました。

